
Ce qui me rend

heureuse, c'est d’oser

être moi-même après

tout ce que j’ai vécu

et, avec le temps, de

mieux accepter ce

qui m’est renvoyé.

Jessica 28 ans Watten
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